



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

9/2017

## El decano pronuncia el discurso en el acto celebrado en la ciudad de Málaga con motivo del Día de Andalucía



### Institucional

El decano ha sido el encargado de pronunciar el discurso del acto organizado por el Ayuntamiento de Málaga con motivo del Día de Andalucía, que ha tenido lugar en el busto que en homenaje a Blas Infante se encuentra en el Pasillo del Matadero.

Francisco Javier Lara ha hecho una reivindicación del papel de Andalucía en el conjunto de España y de Málaga en Andalucía. En este sentido, ha reclamado un mayor protagonismo de la capital de la Costa del Sol. También ha tenido palabras de recuerdo para Pablo Ráez, que falleció recientemente en su lucha contra la leucemia.

[Leer el discurso completo](#)

---

## El Colegio muestra su satisfacción por el acuerdo para que la Justicia Gratuita continúe sin IVA



La presión ejercida por los colegios de abogados y el CGAE, así como la capacidad de diálogo demostrada por el Ministerio de Justicia, han hecho posible que el Servicio de Asistencia Jurídica Gratuita continúe sin estar sujeto al IVA, tal y como confirmó anoche el propio ministro, D. Rafael Catalá Polo. Ante esta situación, el Colegio quiere mostrar su satisfacción por el hecho de que se reconozca la función de servicio público de la Justicia Gratuita y el Turno de Oficio, que es uno de los pilares del Estado de Derecho. El Gobierno se ha comprometido también a presentar una Proposición de Ley de modificación de la Ley 1/1996, de 10 de enero, de asistencia jurídica gratuita, para reforzar el sistema y la garantía del acceso de los ciudadanos a la Justicia.

[Leer más](#)

---

## Un total de 15 nuevos letrados se incorporan al Colegio



Un total de 15 nuevos letrados han jurado en el Colegio de Abogados de Málaga en un solemne acto presidido por el decano, Francisco Javier Lara, que se ha desarrollado en el salón de actos 'Decano Andrés Oliva García'.

Los nuevos colegiados son Inmaculada Contreras Luque, Sara Villalón Suárez, Melodía Arenas Fernández, María José Fernández Montañez, Macarena Ruiz Becerra, Lorena Joana Occhipinti Sánchez, Elena Patricia Enríquez Castilla, Pilar Viudez Requena, Marina Caparrós de las Peñas, Sandra Mérida Vargas, Andriy Danylkiv, Aránzazu Calderón Echaniz, Juan Ignacio Mérida Córdoba y María Felisa Gañán Gutiérrez y Paloma Jiménez Bernal.

[Leer más](#)

---

## Empieza en Torrox un ciclo de jornadas comarcales para informar a los ciudadanos sobre cláusulas suelo



## ICA Málaga y Diputación

Torrox ha acogido la primera de las jornadas comarcales que han organizado el Colegio de Abogados y la Diputación de Málaga para informar a los ciudadanos sobre cláusulas suelo.

En la inauguración han participado Francisco Javier Lara, decano del Colegio de Abogados; Óscar Medina, alcalde de Torrox, y Félix Lozano, diputado de Innovación Social, Participación y Cooperación Internacional, mientras que la ponencia ha corrido a cargo de la letrada María Victoria Ros, quien ha explicado la situación actual y ha solventado las dudas que han planteado los asistentes.

[Leer más](#)

---

## Marbella y Vélez acogen la presentación del acuerdo con el Banco Santander para facilitar el pago fraccionado



## Minutas

Las delegaciones del Colegio en Marbella y Vélez Málaga han acogido la presentación del acuerdo con el Banco Santander por el que los letrados pueden facilitar a sus clientes el pago fraccionado de las minutas.

De este modo, la entidad financiera pone a disposición del Colegio y de los colegiados la posibilidad de contratar en condiciones preferentes el servicio de TPV (Terminal Punto de Venta) virtual de Santander Elavon, que permite ofrecer a los clientes, entre otras funcionalidades, el fraccionamiento del pago de las facturas correspondientes a los servicios prestados.

---

## Jornadas sobre las expulsiones judiciales y sobre la Ley Concursal de la Cátedra de Viabilidad Empresarial



La subcomisión de Extranjería ha organizado una jornada en la que se ha abordado la problemática que suscitan las expulsiones judiciales y las novedades tras la modificación introducida por la L.O. 1/2015.

Las ponencias han corrido a cargo de Diego Boza, profesor de Derecho Penal de la Universidad de Cádiz y asesor de la Asociación Pro Derechos Humanos de Andalucía, quien ha detallado el nuevo artículo 89 del Código Penal; y de Francisco Jiménez, fiscal delegado de Extranjería en Málaga, que ha explicado la circular de la Fiscalía 7/2015 sobre la expulsión de ciudadanos extranjeros como medida sustitutiva de la pena.



### Viabilidad Empresarial

El hotel Miramar ha sido el escenario de la jornada organizada por la Cátedra de Viabilidad Empresarial de la Universidad de Málaga, en colaboración con el Colegio, para reflexionar sobre el pasado, presente y futuro de la Ley Concursal.

Amanda Cohen, magistrada juez del Juzgado de lo Mercantil nº2 de Málaga, y Daniel Pastor, presidente de la Cátedra de Viabilidad Empresarial de la UMA, han sido los ponentes de una actividad en la que ha ejercido de moderador Francisco Pérez, coordinador de la sección de Derecho Concursal del Colegio.

## Charla sobre el procedimiento administrativo sancionador en la Delegación de Vélez Málaga



Alfonso Conejo, inspector de Trabajo y Seguridad Social, y Juan Gordillo, jefe de sección de la Unidad de Atención al Usuario Sistema RED, han protagonizado la charla que se ha desarrollado en la Delegación del Colegio en Vélez Málaga sobre el procedimiento administrativo sancionador, centrada en la Ley 23/2015 ordenadora del sistema de ITSS y en la Ley 39/2015 del procedimiento administrativo y acceso electrónico a la Seguridad Social: Sistema RED/Sede Electrónica. Ambos fueron presentados por Álvaro Conejo, miembro de la comisión de Formación del Colegio en esta Delegación.

### Fuengirola

José Antonio Baena, magistrado juez del Juzgado de Primera Instancia nº 2 de Marbella, y el compañero Carlos Cuevas, experto en Derecho Bancario y Financiero, han sido los encargados de la



charla que ha acogido la Delegación de Fuengirola sobre cláusulas suelo. Les han acompañado el delegado presidente, Javier Rodríguez, y Roberto Gonzalo, de la comisión de Formación. En la jornada se ha analizado la incidencia del Real Decreto-Ley 1/2017 de 20 de enero, así como las sentencias del TJUE de 21 de diciembre de 2016 y del Tribunal Supremo de 15 de febrero de 2017.

## Amnistía Internacional inaugura el ciclo 'Encuentros con ONG's'



Amnistía Internacional ha protagonizado la primera sesión del ciclo formativo que se ha denominado 'Encuentros con ONG's', en el que la Comisión de Derechos Humanos del Colegio invita a los compañeros a conocer distintas organizaciones no gubernamentales y sin ánimo de lucro. Esta actividad, además, está abierta a familiares y amigos.

En la primera sesión ha participado Carlos Alonso Sot, activista del grupo de Málaga de Amnistía Internacional, quien ha dado a conocer la historia, actividades y campañas que desarrollan en defensa de los derechos humanos. Le ha acompañado Charo Alises, presidenta de la Comisión del Colegio.

## 'Los culturales de El Pimpi' acogen una conferencia sobre la intimidad y el derecho al olvido



## Nuevas tecnologías

El doctor en Derecho y abogado especializado en Nuevas Tecnologías, Fernando Núñez, ha sido el encargado de pronunciar una conferencia titulada 'Intimidad y derecho al olvido', en la que ha contado con la presentación del decano, Francisco Javier Lara. Esta actividad se enmarca en el ciclo 'Los culturales de El Pimpí' y ha tenido lugar en el salón conocido como Palomar de Picasso.

El propietario de El Pimpí, José Cobos, impuso al decano el pin de plata en reconocimiento a su lucha por libertad y su labor social.

---

## Alumnos del colegio San Juan de Dios visitan el Colegio



### 'Semana blanca'

Un grupo de alumnos del colegio San Juan de Dios (La Goleta) han visitado el Colegio aprovechando el parón escolar que supone la 'semana blanca' y han sido recibidos por la diputada de la Junta de Gobierno Elisa Jurado y por la secretaria general técnica del Colegio, Pilar de Haro, quienes les han dado a conocer el funcionamiento de la corporación.

Los estudiantes han llegado acompañados por el profesor y abogado en ejercicio Manuel Illán, quien organiza cada año por estas fechas un calendario de actividades relacionadas con el funcionamiento de la Administración de Justicia para estudiantes de este centro educativo.

---

### RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA): "Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.